



## **PRESSEMITTEILUNG**

### **Grégoire Bordier ist neuer Präsident der Vereinigung Schweizerischer Privatbanken**

**GENF, 9. Juni 2021 – Grégoire Bordier, unbeschränkt haftender Gesellschafter von Bordier & Cie, ist zum Präsidenten der Vereinigung Schweizerischer Privatbanken (VSPB) ernannt worden. Die VSPB freut sich, auf die Erfahrung und Unterstützung dieser dynamischen und engagierten Persönlichkeit zählen zu können.**

Die Vereinigung Schweizerischer Privatbanken freut sich, die Ernennung von Grégoire Bordier zum Präsidenten der VSPB per 15. Juni 2021 bekanntzugeben. Dieser Wechsel an der Spitze der VSPB, der anlässlich der heutigen Mitgliederversammlung beschlossen wurde, erfolgt nach zwei Amtszeiten von Yves Mirabaud als Präsident der Vereinigung.

Als unbeschränkt haftender Gesellschafter von Bordier & Cie, einer der fünf letzten Schweizer Privatbankiers, präsent in den Kantonen Genf, Waadt, Bern und Zürich, aber auch in Frankreich, im Vereinigten Königreich, in Singapur und in Uruguay, verfügt Grégoire Bordier über die ideale Erfahrung, um die VSPB und ihre Mitglieder dabei zu unterstützen, auch weiterhin eine aktive Rolle bei der Vertretung und Förderung ihrer professionellen Interessen auf nationaler und internationaler Ebene zu spielen.

Die Schweizer Privatbanken danken Yves Mirabaud, Senior-Teilhaber bei Mirabaud, für sein unermüdliches Engagement in den vergangenen sechs Jahren, die von zahlreichen regulatorischen Änderungen im Bereich der Vermögensverwaltung geprägt waren.

Die Vereinigung Schweizerischer Privatbanken hat die Herausforderungen, denen sich ihre Mitglieder stellen müssen, in ihrem Jahresbericht dargelegt, der Ende Mai 2021 publiziert wurde (verfügbar unter [diesem Link](#)). Im Weiteren stehen Ihnen Grégoire Bordier und Jan Langlo für Interviews zur Verfügung und beantworten gerne Ihre Fragen.

**Pressekontakt:** Jan Langlo  
Tel. +41(0)22 807 08 00  
E-Mail langlo@abps.ch